

◎東札幌体育振興会

平素より地域のスポーツ振興に、ご理解御協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

2月24日第22回白石区民スピロレ大会が開催され、ミニバレー、ボーリー、25チーム112名、テニボン28チーム66名の参加で行われた大会の中で、東札幌チームは、ミニバレー女子の部で優勝、準優勝、混合の部で優勝。テニボンの女子の部で3位と健闘しました。日頃の学校開放利用で勝ち取った勝利だと思います。共に戦い、共に楽しむ事によって、スポーツは地域の活性化につながって行くと思っています。今後とも、変わらぬご支援ご協力をお願い致します。

体育振興会 会長 和田 博



諸団体の活動報告

【安全安心部会】

VOICE

東札幌小学校の通学路周辺にストップマークの貼付作業を行っています。

いつもながら人も車もルールとマナーを守って交通事故の無い住みよいまちにしたいと思っています。

又、夜間防犯の青色パトロールを行って居りますが、この実施により犯罪が起こらない安全安心な東札幌地区になるよう努めています。

これからは、防災の問題にも取り組んで行きたいと考えて居りますが、何か希望を有あれば、提案お声掛け下されば、それも検討したいと思います。

安全安心部会 部長 大江 教之



募集!

東札幌まちづくり協議会では東札幌地区の住民が協力し合って住みよいまちづくりを推進する事を目的に活動して居ります。

実質的な事業を行なう為にそれぞれ事業部があり、安全安心部会・環境美化部会・高齢者福祉部会・青少年育成部会・まちづくり支援部会があります。

現在、各部会で部員を募集して居ります。住みよいまちづくりに、協力参加出来る方は、東札幌まちづくりセンターに申し込んで下さい。東札幌地区を今よりもっと住みよいまちにしませんか！

編集後記

今年の冬は大雪に見舞われ、吹雪と交通事故も多発したりして、例年の気象と少々違ってきている感じを受けておりますが、皆様お元気で過ごされたと存じます。

「東札幌だより」も20号を迎えるに至りました。今号より“写真を大きく”の方針で進める事に致しました。

それにしても、各部会はそれぞれ一生懸命その担当作業を行っており、結果は出ているのですが、各部会の方々は奥ゆかしい方が多く原稿の集まりが遅れ気味で、当部会では少々困惑気味です。あれが欲しい、これが欲しいとは言えませんが、「マ行」のしつぽ、つまり「メモ」が欲しいのです、作業が終わったら、すぐに、「マミメモ」をセンターまで、お願ひです！

平成25年を迎え、東札幌のまちづくりに、仲良く頑張りましょう。（山崎）

東札幌だより

Vol.20 平成25年3月発行

発行／東札幌まちづくり協議会
白石区東札幌2条4丁目3-14 東札幌会館内
☎011-811-9355

各部会の活動報告

◆高齢者福祉部会

10月17日(水)に札幌よしもとの若手漫才4組を迎えて漫才の会を開催しました。当日は、158名の参加者があり、会場はほぼ満員の状態となりました。4組の漫才師は、みなさん個性的で会場は笑いのうずとなりました。その後、若手漫才師の進行でお楽しみ抽選会が行われ、多くの参加者のみなさんが豪華景品をゲットされました。参加されたみなさんは「とても楽しかった、来年も又元気に参加したい」と喜んでいただきました。



◆まちづくり支援部会

初の試みとして、昨年11月10日に行われた「第1回まちづくり寺子屋講演会」は人気気象キャスター、菅井貴子さんをお迎えして「お天気からみた北海道」をテーマに講演が行われました。穏やかな口調に時折ユーモアを交えた分かりやすい解説に、集まった60数名の方々も聞き入っていました。これからも「まちづくり寺子屋」として、いろいろな企画を提供していきたいと思います。



◆高齢者福祉部会

1月26日(土)に、東札幌の高齢者宅5軒の除雪を日章中の生徒さんが行う事業に対して支援を行いました。除雪ボランティアに参加された生徒さんが74名、教員、役員41名で5軒の家を手分けして、それぞれ除雪道具を持参し、約1時間の作業を行いました。生徒の中には、初めて除雪をする生徒もいて、いい経験になったようです。各家庭のみなさんも大変喜んでいただきました。平成25年度もみなさまに喜ばれる事業を行ってまいります。



各部会の活動報告

◎東札幌地区青少年育成委員会

諸団体の活動報告

かるた(百人一首)大会

東札幌地区青少年育成委員会主催、第13回かるた(百人一首)大会が冬晴れの2月23日東札幌児童会館の多大な協力により開催されました。

区の広報誌に掲載された事もあり、他地区からの参加もあり、総勢200名以上が集まつての熱気あふれる大会となりました。

日本古来の遊びである百人一首ですが、本丸でできた百人一首は北海道だけにしか残っていないとの事です。

その伝統ある「かるた」を通して、仲間と協力し、楽しんで競技に参加する喜びを味わってほしいという思いと、さらには伝統文化を継承してほしいという願いも込めて開催しています。

詠みが始まると、札を見つめるどの子の表情も真剣な眼差しに変わり、会場はピーんと張りつめた空気に変わります。回を重ねるごとに、札に向かう姿勢、表情が変わってきているのを感じます。

来年もまた開催の予定をしております。開催のご案内をさせて頂きますので、ぜひ一度、子ども達と一緒に札をとってみませんか。ご参加お待ちしております。

東札幌地区青少年育成委員会 会長 丸亀 由美子



◎東札幌地区子ども連絡協議会

諸団体の活動報告

毎年夏に開催される「ひがしさっぽろっ子まつり」について

昨年は8月26日(日)に開催しました。晴天にも恵まれて、楽しみにしている子供達も、約250人近く参加して楽しく過ごせました。

内容としては、ジャグリングのパフォーマンスや昔遊びコーナー、子供たちによるフリーマーケット、ヨーヨー釣り、だるま落とし、ストラックアウト等、たくさんのおもしろい催し物に加えて、育成委員のご協力をいただき、「焼そば・フランクフルト」格安販売は、毎年大盛況です。

子供会の役員協力による「野菜安売り販売」は、お母さん方には喜んで頂けたこと思います。

我々地区子連はこの夏のイベントと、12月にはクリスマス会も開催しておりますが、子供たち、地域の皆様に地区子連の活動をご理解頂き、これからも幅広く内容を充実させ活動していきたいと考えています。

東札幌地区子ども連絡協議会 会長 高尾 修二



◆青少年育成部会

各部会の活動報告

防火の集い花火のタバ 7月25日(きよみず公園)



東札幌雪上雪合戦大会 2月2日(きよみず公園)



少年少女マラソン大会 10月7日(東札幌公園)



もちつき大会 12月8日(東札幌会館)



◆安心安全部会

防災実技研修会 9月6日(東札幌会館)

